

## BLOCAGE DU RECTORAT DE VERSAILLES MARDI 27 FEVRIER PAR DES PROFESSEURS DU VAL D'OISE

Lundi 26 février, 75% des enseignants du lycée était en grève. Nous avons reconduit la grève aujourd'hui mardi 27 février et décider de bloquer le Rectorat de Versailles dès 7h30.

D'année en année, le nombre d'élèves par classe ne cesse d'augmenter et ce malgré les difficultés spécifiques que traversent nos établissements particulièrement défavorisés.

Le lycée Simone de Beauvoir de Garges-lès-Gonesse, est le lycée général et technologique le plus défavorisé du Val d'Oise. Nos élèves sont en difficulté et nous n'avons pas les moyens de les accompagner comme nous le souhaiterions.

Nous nous mobilisons aujourd'hui pour demander au rectorat de l'académie de Versailles de nous donner les moyens de garantir à nos élèves les mêmes opportunités qu'à tous les autres. Nous demandons pour le lycée Simone de Beauvoir le plafonnement des classes à 30 élèves, l'ouverture d'un troisième poste de CPE, et un poste d'infirmier à temps plein.

Nous demandons la fin de la maltraitance institutionnelle à l'égard des personnels et des élèves qui résulte de la baisse des moyens (DHG), des suppressions de postes et de l'ensemble des contre réformes du gouvernement.

Après avoir bloqué les 4 issues et une heure de tractation, le Rectorat a été contraint de recevoir l'ensemble des professeurs présents (19 de Simone de Beauvoir, 1 du lycée professionnel Raimbaud, 1 de Bel Air à Franconville, 1 du collège Léonard de Vinci de Bouffemont).

Nous avons été reçus par Monsieur DEROIN, Directeur de Cabinet du Rectorat, et une adjointe pendant 1h30. Une réponse à nos revendications devrait nous être apportée demain par mail. Le DASEN du 95, présent dans le bâtiment à côté, n'a pas daigné échanger avec nous. Demain, mercredi 28 février une opération Lycée mort a lieu au Lycée Simone de Beauvoir associant les élèves et les parents d'élèves.

Nous prévoyons de nous réunir dès que la réponse nous parviendra pour décider des suites de la mobilisation.

Nous avons pris connaissance de la mobilisation des personnels du 93 réunis en assemblée inter-établissement qui ont reconduit la grève. Ils ont raison.

Nous invitons l'ensemble des établissements à se réunir pour lister leur revendication et à nous rejoindre demain à 18h au Lycée Simone de Beauvoir.

